

Herbstlager 2018 in Wangs Pizol

Montag, 1. Oktober 2018

Regenwetter? Macht nichts! Einige Kinder haben es erst vor dem Morgenprogramm bemerkt. Wahrscheinlich waren sie noch im Hoch, weil sie gestern Abend beim Spiel „Schlag den Leiter“ gewonnen hatten.

Nach dem Frühstück und den Ämtli hiess es Hirnzellen aktivieren. Wir fuhren diesmal mit dem Zug nach Zürich. Dort besuchten wir Albert Einstein. Ganz nach seinem Vorbild wollten wir auch zeigen wie clever wir sind. Bei abwechslungsreichen Rätseln knobelten die Gruppen um die Wette.

Zwischen den Programmen fanden die Kinder Zeit zum Ping-Pong spielen, durch den Discoraum tanzen, Ballonen hinterher rennen oder am „Stammtisch“ ein Brettspiel ausprobieren.

Das Küchenteam Angela und Nicolas schwingen eifrig ihre Kochlöffel. Ein feiner Duft, weht oft aus der Küche und wir freuen uns schon auf die nächste feine Mahlzeit.

Gestärkt mit Fischstäbli, Salzkartoffeln und Spinat fuhren wir am Nachmittag mit dem Schiff weiter nach Bern. Mit Mani Matter durften wir unser musikalisches Talent unter Beweis stellen.

Nach zwei Tagen Reise durch die Schweiz mussten unbedingt mal alle Duschen ausprobiert werden. Die verschiedenen guten Düfte von frisch gewaschenen Kindern konkurrieren jetzt mit den Düften aus der Küche!

Meeresrauschen tönt durchs Haus..... Was ist denn jetzt los beim Abendprogramm? Da möchte man entspannen und einfach geniessen! Ah ja, der Wellnessabend! Rückenmassage, Fussparcours, Handpeeling oder ein Tattoo auswählen... Heute Abend werden die Sinne angeregt und neue Energie aufgetankt.



Karin Felder